

Ocampo, Arista, Sergio, "500 niños de Ayutla, sin clases, denuncia ONG", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 7 de noviembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/11/07/index.php?section=sociedad&article=007n3soc>

Raúl Carlos Díaz, dirigente de la Organización de Pueblos Indígenas Mixtecos (OPIM) con sede en el municipio de Ayutla, denunció que más de 500 niños de varias comunidades de esa zona ubicada en la Costa Chica están sin clases por la falta de maestros, y en dos comunidades más están cerradas las escuelas; además, ciudadanos del municipio de Arcelia, ubicado en la Tierra Caliente, se quejaron también de la falta de profesores.

En entrevista, el dirigente indígena mixteco dijo que en las comunidades de El Charco, El Paraíso, El Platanar, Cortinas y Ocotlán faltan maestros, "y los que hay atienden a varios grupos escolares, y eso no es correcto".

Afirmó que en los pueblos de Juquila y Tierras Blancas hay escuelas cerradas, además de que no hay jardines de niños, "ya presentamos nuestra queja ante la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos (Coddehum), contra del secretario de Educación, José Luis González de la Vega, y del gobernador Zeferino Torreblanca Galindo, porque ellos son responsables de que se acate el derecho a la educación".

También Carlos Díaz aseguró que en esa zona mixteca no hay clínicas ni médicos, "mucho menos medicinas, y por si fuera poco el Seguro Popular no ha beneficiado a nadie, apenas hay camas y suero en el hospital de Ayutla, al que llamamos el hospital de la muerte, porque sólo se va a morir ahí la gente".

Asimismo, padres de familia de comunidades de la parte alta de Arcelia, en la Tierra Caliente, llegaron al Congreso del Estado para denunciar la falta de maestros y, sobre todo, la inasistencia de docentes.